

Lengua ibérica; elementos escassos de celtica.

Hübner Monumenta linguae iberae Berlin 1793

n. LVII. "No es muy desconocida fuera de un alfabeto
pues ^{todavía} faltan principalmente textos bilingües de
Hay dos inscripciones. Una a Caracora y una Saguntina con voces latinas pero
que no comienzan evidentemente con las ibéricas p. LXVIII
alguna extensión. Solo se puede coa la forma

y el sonido de los vocablos, y en parte las flexio-
nes, por dos fuentes 1ª monedas y inscripciones

2ª nombrer geograficos de sin nombre, lugares,

los popos de dioses y nombrer conservados por
la antigua escritura y en inscripciones latinas

Existen también pocos vocablos apelativos conser-
vados por la escritura antigua o en la lengua de

hoy día. Además la lengua Vascona, ya
que los Vascones es muy probable que sea descendie-
ra de los indigenas que habitaban a España an-
tes de la venida de Fenicia Griegos Celtas Cartagi-
neses y Romanos, y seguramente conserven su lengua.

Pero como desconocemos el estado antiguo desta len-
gua, la comparación con las reliquias de la len-
gua ibérica es estent.

En los Indices ^{no distingue con estella otra señal} lo ibero de lo celta, crítica
de Schuchardt Delinacia ibérica Rev Est Vasca II

1908 n. 7-8 (v. Carnoy Elements celtiques dans les noms
de personnes des inscript. de Espagne Muséon VIII)